

CLUBES

Los Williams dejan Williams: la familia saldrá tras el GP de Italia por la venta Dorilton

Claire Williams, subdirectora del equipo, abandonará el equipo ejecutivo de la escudería fundada por su padre, Sir Frank Williams. El pasado agosto, Dorilton Capital se hizo con el equipo.

Palco23
3 sep 2020 - 17:44



La familia Williams dice adiós a la mítica escudería Williams. Tras sellar la venta al fondo Dorilton Capital el pasado agosto, Claire Williams, subdirectora del equipo e hija de su fundador, ha anunciado hoy que dejará su cargo una vez concluido el Gran Premio de Italia de Fórmula 1, que tendrá lugar este fin de semana. Claire Williams lleva 18 años en la empresa, donde comenzó en el área de comunicación.

“Tenía la esperanza de continuar con mi cargo durante mucho tiempo y preservar así el legado de la familia Williams, pero nuestra necesidad de encontrar una inversión a principios de este año debido a una serie de factores, muchos de los cuales estaban fuera de nuestro control, dio lugar a la venta del equipo a Dorilton Capital”, ha señalado

Claire Williams a través de un comunicado.

“Mi familia siempre ha puesto a nuestro equipo de carreras y a nuestra gente en primer lugar y esta fue la decisión correcta ya que sé que en ellos hemos encontrado a las personas adecuadas para llevar a Williams al frente de la parrilla de salida y también preservamos el legado de Williams”, prosigue la directiva.

La familia Williams fundó la escudería en 1977 y desde este año es propiedad de Dorilton Capital

Claire Williams, nacida en 1976, inició su trayectoria profesional en el área de comunicación del circuito de Silverstone. En 2002 se sumó al equipo Williams, donde ascendió en el área de comunicación hasta llegar a dirigirla, en 2011.

En 2012, Sir Frank Williams abandonó la junta directiva del equipo y su hija Claire ocupó su puesto. Un año después, en marzo de 2013, la ejecutiva ascendió al cargo de subdirectora.

Tras meses buscando un inversor con la venta total o parcial de su capital, Williams selló a finales de agosto su venta al fondo estadounidense Dorilton Capital. Según *Financial Times*, la operación valoró el cien por cien de la compañía en 152 millones de dólares.

Fundada en 1977 por Frank Williams y Patrick Head, Williams está considerado uno de los cuatro grandes de la Fórmula 1, junto con Ferrari, McLaren y Mercedes. Durante los últimos años, la escudería no ha logrado buenos resultados deportivos ni económicos. En la pasada temporada quedó última y sufrió unas pérdidas de 14,4 millones de euros al facturar 40 millones de euros menos que en 2018, cuando obtuvo beneficios.